



Asistentes a la manifestación de protesta, ayer en Pamplona. / PABLO LASAOSA

La Audiencia de Navarra deja a La Manada en libertad provisional

Miles de personas protestan contra el fallo en varias ciudades. Hoy están convocadas más manifestaciones

J. DORIA / R. RINCÓN
Pamplona / Madrid

La sala de la Audiencia de Navarra decidió ayer dejar en libertad condicional a los cinco miembros de La Manada a los que había sentenciado en abril a nueve años de cárcel por abusar sexualmente de

una joven en los sanfermines de 2016. El tribunal decidió por mayoría, con un voto discrepante, fijarles una fianza de 6.000 euros para que queden libres hasta que la sentencia sea firme. Expertos consultados por este periódico aseguran que existe riesgo de fu-

ga debido a la gravedad de la pena. Otros, sin embargo, consideran que el arraigo familiar de los condenados mitiga ese riesgo. La decisión judicial desencadenó ayer protestas en varias ciudades y para hoy están convocadas más manifestaciones. PÁGINAS 16 Y 17

Italia redobla el pulso a la UE con nuevas amenazas a los barcos de rescate

D. VERDÚ / L. ABELLÁN
Roma / Bruselas

Italia está dispuesta a tensar la cuerda al máximo en materia de inmigración con sus socios europeos. El ministro del Interior y líder de la Liga, Matteo Salvini, pidió ayer al primer ministro italiano, Giuseppe Con-

te, que no asista a la minicumbre europea sobre inmigración del domingo si ya hay un borrador redactado. Paralelamente, amenazó con cerrar los puertos del país a otro barco de rescate cargado con 224 inmigrantes rescatados frente a la costa de Libia. PÁGINAS 3 Y 4

Sindicatos y patronal se disponen a cerrar una subida salarial mínima del 2%

La revisión incluye un punto más en función de beneficios y productividad

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
Los sindicatos UGT y CC OO, y las patronales CEOE y Cepyme ultiman los detalles para cerrar definitivamente el acuerdo de negociación salarial el próximo lunes por la tarde. Las organizaciones ya están informado a sus estructuras del contenido del posible pacto final. EL PAÍS ha tenido acceso al documento que una de las centrales ha enviado a sus federaciones, donde informa de los extremos del previsible pacto. El sindicato reconoce en esta circular que espera sellar el acuerdo este lunes.

Los agentes sociales han limado sus diferencias y coinciden en subir los sueldos un 2% anual hasta 2020, más otro punto porcentual que estará ligado a los beneficios empresariales, la productividad o el absentismo. Habrá, además, una mejora para los salarios más bajos hasta alcanzar los 14.000 euros anuales. Para ambas centrales sindicales, una subida adicional de los sueldos más bajos, los que más han sufrido la devaluación salarial, era una línea roja. La redacción definitiva aún no está cerrada y faltan detalles por definir. Pero los negociadores no creen que eso haga descarrilar el pacto.

Las recomendaciones que recogerá el cuarto Acuerdo Estatal de Negociación Colectiva (AENC) marcarán la firma de convenios colectivos entre 2018 y 2020. Entre las novedades del acuerdo sobresalen algunos puntos que los agentes sociales tendrán que negociar con el Ministerio de Trabajo, como los cam-

bios legales para garantizar que en las externalizaciones no se deterioren las condiciones de trabajo o crear un observatorio para rebajar el absentismo. PÁGINA 47

El PSOE ofrece a ERC un puesto en el consejo de RTVE

R. G. GÓMEZ / M. ALBEROLA
Madrid

El PSOE ha ofrecido puestos en el consejo de administración de RTVE a varios partidos, entre ellos ERC, a fin de ganarse su apoyo para renovar por decreto la cúpula del ente público. El mandato de seis años de los nueve miembros del consejo, incluido el de su presidente, José Antonio Sánchez, expira hoy. El plan del Gobierno es formar un consejo de transición en el que el PP no tenga la mayoría. PÁGINA 19

ADEMÁS

2,3 millones de españoles sufren pobreza severa

Un 5,1% de la población española (2,3 millones) sufría en 2017 pobreza severa, según la estadística de Condiciones de Vida del INE. PÁGINA 46

Candidatos del PP dudan del sistema de elección P18

La polución está detrás de 93.000 muertes P26

rusia2018

España acumula dudas tras el triunfo ante Irán P35



Francia se mete en octavos sin brillantez P36

OCEANOGRÀFIC
VALENCIA
UNA EXPERIENCIA INFINITA
HASTA MEDIANOCHE
13 JUL | 1 SEP
TICKETS EN
www.oceanografic.org